



立川第八中学校

# 宇宙船

平成29年度 第3号

URL <http://www.tachikawa.ed.jp/jh08/>

〒190-0013 立川市富士見町7-24-1 TEL(042)526-2007 FAX(042)529-1180

「中学生の今だからこそ」 ～体育大会、頑張った生徒の皆さんへ～

校長 川崎 達也

勝って喜び、負けて泣き、必死に集団演技を行う・・・今回の体育大会では当日はもちろん準備の段階からたくさんのドラマがあったと思います。その主役であった皆さんはものすごく輝いていました。

私は開会式のあいさつで皆さんに二つのこととお話しました。一つ目は、クラスの仲間と協力し、一生懸命応援し、助け合い、心一つにすることで「これからのよいクラス作り役立てる」ということ。二つ目は、勝負だから「勝ち」「負け」は必ずあるが、勝負より大切なことは全力を出しきることであり、全力で頑張っている姿こそが、最も「若者らしく」「美しく」「カッコよく」「見る人を感動させることができる」ということ。これを本当に実践し、自分のものとしてくれた皆さんは素晴らしく、同時に何物にも代えることが出来ない大きな「何か」を掴んだのではないのでしょうか。

3年生の気持ちのこもった選手宣誓・体操指揮を皮切りに、入場行進から始まり、少しでも早く！少しでも美しく！と、どの競技・演技においても全力で取り組む姿は素晴らしいものでした。もちろんそれは「自分のために」頑張った姿でしょう。

でも、ここでもう一回その時の気持ちを思い出してみてください。本当に自分のためだけだったのでしょうか？もしかしたら自分のためだけではなく、「クラスの仲間のため」「学年の仲間のため」ひいては「全校生徒のため」ではないのでしょうか？だからこそ仲間を必死に応援できたのではないのでしょうか？「仲間を思う気持ちを持つ」これこそが学校で体育大会を実施する最大の目的であり、意義だと考えます。

また、今回皆さんが経験した多くの出来事や感動は、中学生の今だからこそ「出来ること」「味わえること」「感じられるもの」です。残念ながらそれはいくら後から「もう一回・・・」と思っても決して味わうことは出来ません。中学生の今・・・これが大切なのです。

皆さんはこれから大人になっていくに従って、たくさんの「壁」を乗り越えていかなければなりません。その壁は、年齢や経験を重ねるごとに高くなって行きます。でも決して臆したり逃げたりすることなく、真正面から立ち向かっていく必要があります。特に三年生は身近に「進路選択」という壁が待っています。でも一人で戦っているではありません。ちょっと周囲を見渡せば、同じように頑張り、悩み、迷う仲間がいるのです。そんな仲間と時には励まし合い、時には慰め合い、時には叱咤激励することで少しずつ強く、大きくなっていくのです。

今回の体育大会での経験はそれを感じとるきっかけになったはずですが、これからの学校生活の中でも、自分を大切に、仲間を信頼し、そして保護者の皆さんや地域の方、先生に感謝するそんな皆さんであって欲しいと願っています。その経験が多い人ほど豊かな心を持つことになり、そして必ず皆さん自身に返って来るものなのですから。

セーフティ教室が行われました（5月20日）



（株）LINE会社の講師を招いて「インターネットを使う時に気を付けること、考えること」をテーマに講演が行われました。言葉一つとっても捉え方は、様々です。「まじめだね」と言われて、褒められているととらえるか、そうでないかななどの話から、言葉の大切さについても考えさせられる内容でした。SNSを使う時には、つねに相手がいることを考えて上手に使う大切さを学習しました。そのあとの意見交換会では、11名の保護者に参加していただき、ご意見などをいただきました。

小中連携活動（新生小学校運動会ボランティア）の様子（5月27日）



中学1年生23名の生徒の皆さんが、午前中と午後に分かれて、新生小学校の運動会の用具の準備、片付け、児童の見守り、新生小バンドなどのボランティア活動に参加しました。人のために自分の力を尽くすことは、喜びを感じますね。お疲れ様でした。

創立40周年 第40回体育大会の様子（6月3日）



第40回体育大会が「宇宙まで届け、八中魂」のスローガンのもと行われました。伝統である八中ソーランでは、円陣をくみ、心を一つにしてタワーが完成し、40周年バージョンのソーランを披露することができました。どのクラスにもドラマがあり、感動がありました。保護者、地域、PTA役員の皆様には、様々なところでご支援をいただき、どうもありがとうございました。

創立40周年 祝横断幕完成



創立40周年実行委員会で祝横断幕を購入し、屋上に掲示いたしました。メッシュのため、光の当たり具合で見えづらいときがあるかもしれませんが、体育大会に間に合っていました。

生徒の活躍の様子

第68回東京都中学校  
地区別陸上競技大会  
朝倉光一くん  
男子東部共通 走り幅跳び 第7位  
記録：5m26  
菅原 裕次郎くん  
男子東部共通 砲丸投げ 第6位  
記録：9m12  
都大会出場おめでとうございます。

【7月の行事予定】

- 6日（木）学力を高めるための調査（2年） 保護者会（1年）
- 7日（金）保護者会（2年）
- 10日（月）進路説明会
- 11日（火）PTA運営委員会19：00～
- 14日（金）交通安全教室
- 15日（土）学校公開日 引き渡し訓練 学校評議員会
- 19日（木）救急救命講習会（3年） 大掃除
- 20日（木）終業式
- 21日（金）夏季休業日（始）小中連携、部活動見学